

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	5
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Ussfeed.com
Media Cetak	

Ibu Hamil hingga Balita di Jakarta Jadi Penerima Program MBG Mulai 9 Januari

Risma Azhari

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Teguh Setyabudi menyatakan jika dalam program Makan Bergizi Gratis (MBG), Pemerintahan Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta turut mengikutsertakan ibu hamil, menyusui, dan balita sebagai penerima mulai Rabu, 9 Januari 2025.

Pemprov DKI Jakarta targetkan ibu hamil, menyusui, dan balita jadi penerima program MBG

Wakil Menteri Kependudukan dan Pembangunan Keluarga (Wamendukbangga) sekaligus Wakil Kepala BKKBN Ratu Isyana Bagoes Oka mengatakan jika program Makan Bergizi Gratis yang menasar ibu hamil hingga balita ini, dilakukan pemerintah sebagai upaya pencegahan stunting.

“Sebelumnya kan sudah diluncurkan di 190 titik, tetapi kebanyakan itu anak sekolah. Nah, hari ini kita laksanakan untuk ibu hamil, menyusui, dan anak-anak yang belum usia sekolah. Karena mereka ini sumber daya manusia untuk masa depan bangsa,” kata Ratu Isyana saat melakukan peninjauan MBG untuk ibu hamil, menyusui, hingga balita di Posyandu Anyelir 1, Ciracas, Jakarta Timur, sebagaimana yang dilansir *Antara*, Jumat, 10 Januari 2025.

Ibu hamil, menyusui, dan balita di Ciracas bakal terima Makan Siang Gratis tiap Jumat

Kepala SPPG Ciracas Agung Riyano Riyadita menerangkan jika program MBG untuk ibu hamil, menyusui, dan balita ini akan rutin diberikan setiap hari Jumat.

Untuk wilayah Ciracas saja, program Makan Bergizi Gratis yang menasar selain anak sekolah ini diberikan sebanyak 302 porsi dalam sehari. Dengan rincian: 28 porsi untuk ibu hamil, 38 porsi untuk ibu menyusui, dan 236 porsi untuk balita.

Skema penerapan masih dikaji untuk seluruh wilayah di Jakarta

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengatakan bahwa hingga saat ini mereka masih mengkaji skema dalam penerapan program MBG yang ditargetkan untuk ibu hamil dan menyusui.

Kepala Biro Kerja Sama Daerah (Karo KSD) Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Marulina Dewi menyampaikan jika proses *mapping* dalam skema penerapan program MBG tidak terlepas dari kerja sama dengan Badan Gizi Nasional dan Kepala Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG).

“Untuk yang ibu hamil dan ibu menyusui, saat ini Pemprov DKI bersama dengan Kepala SPPG dan juga BGN sedang menyusun skema terbaik untuk implementasi dan penghantaran dari dapur ke lokasi penerima,” kata Marulina Dewi di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Jumat, 10 Januari 2025.